



Gaby Jiménez fue abucheada e inician las disputas en Morena por Azcapotzalco

La diputada tuvo que interrumpir una asamblea en el Jardín Hidalgo por gritos y acusaciones del grupo. "No podemos permitir la violencia", replicó.

LPO [12/01/2026]



El año que acaba de comenzar no será electoral en la Ciudad de México, pero ya se empiezan a vivir las tensiones de cara a las elecciones del 2027. Este fin de semana, la vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, Gabriela Jiménez, sufrió las primeras muestras de las disputas internas que existen en la capital nacional al ser abucheada durante una asamblea informativa que lideró en la alcaldía Azcapotzalco, que finalizó con gritos, empujones y la intervención policial.

Como relató en su momento LPO, [en el 2024 la ahora diputada federal intentó competir por la alcaldía Azcapotzalco, que en ese momento gobernaba el PAN](#). Sin embargo, no logró su cometido porque la candidata resultó ser la ahora edil morenista, Nancy Núñez. A pesar del tiempo que ya pasó, las tensiones persisten porque en la Cámara de Diputados la vicecoordinadora de la 4T anticipa que volverá a la carga por la demarcación, lo que eleva las tensiones porque la actual alcaldesa aspira a la reelección.

Con este escenario, Jiménez lideró este domingo una asamblea informativa en la demarcación con el objetivo de comenzar a posicionar su nombre hacia el 2027 y difundir los logros alcanzados por el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y la dirigencia federal del partido guinda. De todas maneras, la misma fue interrumpida por un grupo de vecinos que la abuchearon y le gritaron consignas recordando su pasado panista. La situación llegó a un pico máximo de tensión cuando la diputada fue seguida varias calles por simpatizantes, lo que generó la intervención de la policía para resguardar su integridad.



Minutos después, Jiménez realizó un descargo a través de las redes sociales, donde denunció que el evento, que se llevó a cabo en el Jardín Hidalgo, fue interrumpido por "agresiones orquestadas" por sectores que vinculó con la actual administración y la secretaría de Participación Ciudadana que lidera Tomás Pliego en la CDMX. "Estaba lleno de estructuras pagadas", disparó y adelantó que en los próximos días realizará una denuncia detallada con las personas que presuntamente habrían estado involucradas. "No podemos normalizar ningún tipo de violencia", agregó.

De esta manera, en el oficialismo comienzan a surgir las primeras tensiones de cara a las elecciones del año que viene, que prometen generar más de un dolor de cabeza para el partido guinda. En el 2024 Azcapotzalco fue una de las demarcaciones más disputadas al tener en cuenta las diferencias entre Gabriela Jiménez, quien proviene del PAN, y la alcaldesa, Nancy Núñez, quien se identifica con los sectores más puros y cercanos a la jefa de Gobierno, Clara Brugada. A pesar del tiempo que falta para las elecciones, reviven las disputas políticas con consecuencias impredecibles en el escenario electoral.

[Gaby Jiménez fue abucheada e inician las disputas en Morena por Azcapotzalco - La Política Online](#)